



南相馬市立石神第一小学校

令和2年11月 6日発行



男子20名 女子38名
計58名

◇◇◇ 温かい拍手ありがとうございました 大満足の学習発表会！！ ◇◇◇

10月31日(土)、学習発表会を開催しました。子どもたちは、たくさんのお客さまを前にしてとても緊張しながらも力いっぱい発表しました。発表後には皆様の温かい拍手をいただき、大満足の発表会になりました。

次は、各学年児童の感想です。今年の発表会の満足感と来年への意欲が感じられます。

【 鼓笛演奏について (一部抜粋) 】

- 6年 松下 葵彩 みんなでできて楽しかったです。トランペットは、朝にやったので音がきれいにしなかつたです。
- 6年 門馬 郁弥 最後の鼓笛は、運動会ではなく学習発表会になってしまったけど、みんなで合奏できてよかったです。

【 各学年発表について 】



- 1年 村田 梨雪 おきゃくさんのまえでいうのはきんちょうしたけど、大きなこえでいえました。らいねんの学しゅうはっぴょうかいもたのしみです。
- 1年 大内 煌斗 いちばんがんばったことは、大きなこえでせりふをいうことです。よくできたのでうれしかったです。



- 2年 大谷 綾乃 はじまるころはきんちょうしたけど、きのう友だちが「いっしょにがんばろうね。」と言ってくれたから学しゅうはっぴょうかいでがんばれました。
- 2年 伊藤 楓馬 さいしょはきんちょうしたけど、大きく声がでたのでうれしかったです。



- 3年 杉本 優香 練習してきた役の動きや声の大きさ、歌をうまくできてよかったです。来年はもっと上手にえんぎしてかんぺきにしたいです。
- 3年 紺野 芽生 校内発表会とはちがってきんきょうしましたが、げきが成功して本当によかったです。ずっとステージの上にいる役だったのでお客さんがたくさんいてびっくりしました。



- 4年 白鳥 真央 わたしが練習してがんばったことは、声を大きくしたりアドリブを上手にできるようにしたことです。初めは小さい声しか出なかつたけれど、少しずつ上達していきました。本番は、ドキドキしたけれどいつも通り大きな声で言えてよかったです。来年もがんばります。
- 4年 木野田 莉桜 わたしが練習してがんばったことは、せりふをはっきり言ったことです。最初は小さい声しか出せなかつたけれど、練習することで上手になりました。本番はえ顔を大事にしてえんぎできました。来年もがんばりたいです。



- 5年 込堂 陽菜 私は、最初の「あいみょん」と演歌の踊りがとても緊張しました。笑わないようにするのが大変でした。リコーダーと鍵盤ハーモニカとバスキーの演奏をしましたが、がんばることができました。来年は、大きな声を出せようがんばりたいです。
- 5年 松下 晟也 やる前はすごく緊張したけれど、やっているうちにだんだん緊張しなくなってきました。最後まで失敗しないでできたのでうれしかったです。校内学習発表会では、ぼくたちの発表を見て、笑ったり歌ったりしてくれる声が聞こえて楽しかったです。また来年もがんばります。



- 6年 山崎 龍汰 今日の学習発表会は個人的には納得いきませんでした。それはあまり笑い所をつくれなくてお客さんに申し訳なかつたからです。縄文人などの役にもっとなりきればと思いました。劇を見ていたお母さん、おばあちゃんに感想を聞いてみると、「すごい良かったよ。」「上手だったよ。」とほめてくれました。そう考えるとあまり失敗はしなかつたと思えました。小学校最後の劇楽しかったです。
- 6年 但野 帆香 私は、学習発表会で劇「タピオカツンドラ」をやりました。緊張してとても早口になったりはずかしくて笑ったりしたので、その点をしっかりやればよかったです。6年最後だったので、とても楽しくできました。

5年 音楽「Count Down TV Ishigami」

6年 劇「タピオカツンドラ」